

Einfache Anfragen

2016-432

272 082.20 Verkehr; Verkehrskontrolle; Parkplatzbewirtschaftung und -kontrolle

Einfache Anfrage; Parkproblem auf Trottoir vor Coop

Stettler René, BDP: Der Redner hat noch Ergänzungen zum Thema „Parkierte Auto's beim Coop“. Die Situation nimmt ein Ausmass an, welches unter Kontrolle gebracht werden muss. Im Moment führt auch die Umleitung aus der Bielstrasse zu einem grösseren Verkehrsaufkommen. Auch der Schulweg führt durch diese Strasse. Der Redner ist zudem der Meinung, dass auch die Präsenz der Securitas keine Verbesserung bringt. Der Redner möchte wissen, wieso nicht die drei Veloständer näher an den Strassenrand gestellt werden können. Die Fahrräder könnten problemlos von der hinteren Seite eingestellt werden aber die Fahrzeuge könnten nicht mehr parkieren. Der Redner findet dies eine einfache Lösung. Vielleicht könnte die Situation auch mit dem Coop besprochen oder nach anderen Lösungen gesucht werden. Der Redner möchte wissen, wer Eigentümer von diesem Landstreifen ist.

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Das Trottoir beim Coop gehört der Gemeinde Lyss. Der restliche Platz gehört dem Coop. Der Bauverwalter, Frey Ruedi hat dem Redner versichert, den Vorschlag von René Stettler, die Veloständer weiter nach aussen zu setzen, mit dem Coop zu besprechen. Trotzdem wird die Securitas weiter intensiv kontrollieren.

